

09.10.2020 Große Freude bei der Hospizgruppe Ingelheim



„Fastnacht und Hospizarbeit – wie geht das zusammen?“, so fragte sich vermutlich mancher, als der

Carneval-Verein Frei-Weinheim 1900 (CVFW)

sich dazu entschlossen hatte, einen Teil des Erlöses aus dem Kartenvorverkauf seiner Promi-Sitzung der letzten Kampagne der Hospizgruppe

Ingelheim e.V. zukommen zu lassen.

„Das ging sehr gut“, so der Vorstand des CVFW, der darüber hinaus begeistert davon war, dass Dr. Paul Hegemann, Vorsitzender der Hospizgruppe Ingelheim e.V., seinen Dank dafür bei der Sitzung auf launige Weise im Rahmen einer eigenen Fastnachtsrede zum Ausdruck gebracht hatte.

So freuten sich nun Vorstandsmitglieder des Hospizvereins über die stolze Spendensumme von € 1.000,-, die vom CVFW übergeben werden konnten. Dr. Hegemann bedankte sich herzlichst dafür und fügte hinzu: „Wir freuen uns sehr über jedes Engagement der Bürgerinnen und Bürger, um unserem großen Ziel - einem stationären Hospiz in Ingelheim - immer näher zu kommen“.